

LAPORAN KEGIATAN
YAYASAN MUSLIM PEDULI UMAT
SURAKARTA
TAHUN 2019



MUSLIM PEDULI UMAT (MPU)

SEKRETARIAT : Karang Tengah RT.03 RW.05 Ngadirejo, Kartasura



MUSLIM PEDULI UMAT SURAKARTA (MPU)

SEKRETARIAT : Karang Tengah RT.03 RW.05 Ngadirejo _ Kartasura

Email : mpusurakarta@gmail.com, website :

www.muslimpeduliumatsurakarta.com

Telp. 085339398558, 081329010081, 08122621530

LAPORAN KEGIATAN
MUSLIM PEDULI UMAT SURAKARTA
TAHUN 2018

BULAN JANUARI

BIDANG SOSIAL

BERIKAN YANG TERBAIK UNTUK SAUDARA KITA

(BAPAK SUNARTO)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Kaum Muslimin yang Insyaa Allah dirahmati ALLOH ta'ala. Perkenankan kami hadir kembali sebagai kawan yang mengajak menambah tabungan akhirat dengan sedekah untuk yang membutuhkan

Di Ketingan Baru Blok 3, Jebres, Surakarta disinilah tinggal seorang bapak berusia sekitar 65 th, Bapak Sunarto namanya, saudara kita ini sedang diuji sakit Diabetes, Asam Urat, Asam Lambung dan Hypertensi oleh Allah Subhanahu Wata'ala. Beliau adalah jama'ah aktif Masjid Al Furqon ketingan, beliau juga sering ikut membersihkan masjid dan lingkungan sekitar masjid tanpa mengharap imbalan atau semisalnya. Saat ini beliau hanya bisa terbaring lemah di kediamannya, tak lagi bisa mengikuti sholat jama'ah di Masjid semua dilakukan dengan berbaring. Sungguh merupakan ujian yang berat bagi beliau yang memang hidup sederhana. Sebenarnya memang harus dilakukan perawatan di Rumah Sakit, akan tetapi kondisi

ekonomi keluarga tidak memungkinkan untuk membawa beliau berobat ke Rumah Sakit apalagi opname

Dengan mengharap pertolongan dan Ridho ALLOH TA'ALA agar menggugah hati kaum muslimin sekalian saat masih di bulan Rabiul Akhir 1439 H ini kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka donasi untuk bisa membantu meringankan beban yang sedang dialami oleh Bapak Sunarto

Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya pengobatan dan kebutuhan Bapak Sunarto

Donasi akan kami buka mulai : Jum'at, 5 Januari 2018 sampai Kamis, 11 Januari 2018 Pukul 00.00 WIB

Kirim Konfirmasi dengan format : Sunarto#nama donatur#alamat#tanggal transfer#besar donasi

Semoga amal baik bapak dan ibu sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah Subhanahu Wata'ala Aamiin

Solo, 4 Januari 2018 / 17 Rabiul Akhir 1439 H

Alhamdulillah, Penyerahan hasil donasi yang diadakan oleh Divisi Sosial yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta untuk Bapak Sunarto sudah tertunaikan di Ketingan, Kampung Baru, Jebres, Solo pada Sabtu, 13 Januari 2018/ 26 Rabiul Akhir 1439 H pada pukul 20.48 WIB

BULAN FEBRUARI

1. BIDANG SOSIAL

BERIKAN YANG TERBAIK UNTUK SAUDARA KITA

(Bapak Ono)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Kaum Muslimin yang Insyaa Allah dirahmati oleh ALLOH ta'ala

Perkenankan kami kembali mengajak kaum muslimin semua untuk berpartisipasi membantu saudara seiman yang sedang membutuhkan donasi terbaik kita.

Berdasarkan informasi dari seorang Ikhwan di Cepogo, Boyolali. Pada hari kamis malam tanggal 1 Februari 2018 kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta melakukan safar menuju Dusun Ngarsopuro, Mliwis, Cepogo, Boyolali disinilah tinggal seorang bapak usia sekitar 57 th, namanya Bapak Ono seorang buruh lepas yang tak menentu penghasilannya, saudara kita ini sedang diuji sakit berupa gangguan Prostat atau BPH yang membuat beliau tidak leluasa dalam beraktifitas sehari-hari untuk mencari nafkah. Sedangkan istri beliau juga saat ini sedang mengalami gangguan kesehatan berupa sakit paru-paru dan jantung, yang masih dalam pengobatan rutin setiap 10 hari sekali melakukan kontrol. Sebenarnya dari hasil pemeriksaan di RSUD. Pandanaran Boyolali, bapak Ono sudah diminta untuk melakukan operasi terkait sakit yang beliau derita, namun karena keterbatasan biaya yang dimiliki dan kondisi kehidupan yang sederhana, hal tersebut masih menjadi ganjalan beliau dan hingga saat ini masih tertunda. Pihak RSUD Pandanaran menyatakan biaya yang diperlukan untuk melakukan operasi adalah sekitar Rp. 8 juta Rupiah, tentunya bukan angka yang kecil bagi keluarga Bapak Ono

Dengan mengharap pertolongan dan Ridho ALLOH TA'ALA agar menggugah hati teman-teman muslim semua kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka donasi untuk bisa membantu meringankan beban yang sedang dialami oleh saudara kita Bapak Ono.

Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya pengobatan dan kebutuhan saudara kita Bapak Ono.

Adapun bila ada kelebihan dari nominal kebutuhan yg tertera maka akan kami alokasikan pada kebutuhan sosial yg lain dan sedikit operasional_

Donasi akan kami buka mulai : Senin, 5 Februari 2018 sampai Ahad, 11 Februari 2018 Pukul 00.00 WIB

Kirim Konfirmasi dengan format :Ono#nama donatur#alamat#tanggal transfer#besar donasi

Semoga amal baik bapak dan ibu sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah

Alhamdulillah, Penyerahan hasil donasi yang diadakan oleh Divisi Sosial yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta untuk Bapak Ono sudah tertunaikan yaitu Termin pertama penyerahan bersama Muslim Merapi Pakdhe Moel

Cepogo, Termin kedua menjelang operasi dan Termin ketiga pada tanggal 24 Februari 2018.

2. **BIDANG DAKWAH**

Kajian Kamis Malam

Masjid Al-Karim Pabelan Kartasurayayasan Muslim Peduli Umat Surakarta melalui divisi dakwah mengharap kehadiran pengurus dan kaum muslimin pada kajian rutin in syaa ALLOH Setiap Kamis Malam, Mulai 08 Februari 2018, Ba'da Isya-Selesai

Materi:Syarah Rihadus Shalihin (Syaiikh Utsaimin)

Riyadhus Shalihin merupakan kumpulan kitab hadits yang mengumpulkan hadits-hadits dari Rasulullah berkenaan dengan ajaran islam. Kitab ini disusun dengan bab-bab beserta dalil dari al-Qur'an dan hadits hadits yang sesuai dengan bab tersebut. Banyak sekali ulama-ulama yang telah mensyarah kitab Riyadhus Shalihin diantaranya Syaikh Muhammad bin Salih al Utsaimin rahimahulloh disampaikan oleh :

Pemateri : Ust. Rosyad, Lc hafizhahullah

Tempat :Masjid Al-Karim Pabelan KartasuraJl. A Yani (sebelah pombensin pabelan) Pabelan Kartosuro Sukoharjo Jateng

Diselenggarakan oleh Seksi Dakwah yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta

Dengan mengharap ridho ALLOH dan ilmu yg bermanfaat kami berdoa semoga kajian ini terselenggara secara istiqomah.

3. **BIDANG SOSIAL**

BERIKAN YANG TERBAIK UNTUK SAUDARI KITA

(Ukhti Panca Lestari)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Kaum Muslimin yang Insyaa Alloh dirahmati oleh ALLOH ta'ala

Perkenankan kami kembali mengajak kaum muslimin semua untuk berpartisipasi membantu saudara seiman yang sedang membutuhkan donasi terbaik kita Di Jl. Sumba RT. 03/03, Sukoharjo, Sukoharjo Kota. Disinilah tinggal Ukhti Panca Lestari. Pada hari Ahad, 4 Februari 2018 sekitar pukul

14.00 WIB beliau mengalami kecelakaan tabrakan sepeda motor di timur taman Pakujoyo, Gayam, Sukoharjo saat pulang dari mengajar ngaji, dan mengalami patah rahang bawah dan pergelangan tangan, kemudian beliau di bawa ke RSUD. Ir. Sukarno Sukoharjo (DKR), dari hasil pemeriksaan tim medis diharuskan operasi yang setelah dilakukan menghabiskan biaya sekitar Rp. 30 jt. akan tetapi hanya mampu terkumpul 17jt masih kurang Rp.13 jt, tentunya bukan angka yang sedikit bagi Ukhti Panca yang kesehariannya hidup sederhana dan bekerja sebagai guru WB di TK. Islam Zidni 'Ilma, Sukoharjo.

Dengan mengharap pertolongan dan Ridho ALLOH TA'ALA agar menggugah hati Bapak ibu semua. kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka donasi untuk bisa membantu mengatasi kekurangan tersebut. Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya pengobatan/operasi dan bila ada kelebihan dari dana yg dibutuhkan maka kami akan alokasikan utk sosial yg lain serta sedikit operasional.

Donasi akan kami buka mulai : Sabtu, 17 Februari 2018 sampai Jum'at, 23 Februari 2018 Pukul 00.00 WIB, Kirim konfirmasi dengan format :Panca#NamaDonatur#Alamat#TanggalTransfer#Besarnya Donasi

Semoga amal baik bapak dan ibu sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah Subhanahu Wata'ala. Aamiin.

Solo, 15 Februari 2018 / 29 Jumadil Awal 1439 H.

BULAN MARET

BIDANG SOSIAL

BERIKAN YANG TERBAIK UNTUK SAUDARI KITA

(Ibu Darmi, Brengosan, Solo)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Kaum Muslimin yang Insyaa Alloh dirahmati oleh ALLOH ta'ala. Perkenankan kami kembali mengajak kaum

muslimin semua untuk berpartisipasi membantu saudara seiman yang sedang membutuhkan donasi terbaik kita.

Di Brengosan RT/RW 03/13, Purwosari, Laweyan, Surakarta disinilah tinggal Ibu Darmi. Saat ini beliau terbaring lemah di salah satu Bangsal Rawat Inap RS. Tentara Solo (DKT) karena sakit Infeksi Saluran Kemih, Dehidrasi dan terakhir melakukan tes USG, dan hasilnya Ginjal beliau juga mengalami gangguan. Biaya perawatan dan pengobatan yang dibutuhkan sekitar 10 juta rupiah, sungguh merupakan angka yang tidak sedikit bagi keluarga Ibu Darmi yang hidup sederhana.

Dengan mengharap pertolongan dan Ridho ALLOH TA'ALA agar menggugah hati Bapak ibu semua. kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka donasi untuk bisa membantu mengatasi kekurangan tersebut. Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya pengobatan, perawatan Ibu Darmi dan bila ada kelebihan dari dana yg dibutuhkan maka kami akan alokasikan utk sosial yg lain

Donasi akan kami buka mulai : Jum'at, 30 Maret 2018 sampai Kamis, 5 April 2018 Pukul 00.00 WIB

Kirim konfirmasi Dengan format :Darmi>Nama Donatur/Alamat/Tanggal Transfer/Besar Donasi

Semoga amal baik bapak dan ibu sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Alloh Azza Wajala. Aamiin

Solo, 29 Maret 2018/13 Rajab 1439 H

BULAN APRIL

BIDANG SOSIAL

BERIKAN YANG TERBAIK UNTUK IBU KITA DI KLATEN

(Ibu Sri Wasis)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Kaum Muslimin yang Insyaa Allah dirahmati oleh ALLOH ta'ala.

Perkenalkan kami kembali mengajak kaum muslimin semua untuk berpartisipasi membantu saudara seiman yang sedang membutuhkan donasi terbaik kita. Di Banjiran RT/RW 01/2, Kapungan, Polanharjo, Klaten disinilah tinggal Ibu Sri Wasis. Ibunda dari akhi Sholihin, beliau sekeluarga sedang mengalami musibah, pada tanggal 15 April 2018, sekira pukul delapan pagi, rumah Ibu Sri Wasis terbakar. Ibu Sri Wasis juga sedang di uji sakit Jantung dan patah tulang di kaki sebelah kiri yang membuat beliau harus menjalani operasi pemasangan pen. Saat ini biaya yang diperlukan untuk mendirikan bangunan rumah sementara adalah sebesar 25 juta rupiah(semi permanen), kami dari divisi sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta mengajak kaum muslimin semuanya untuk sedikit meringankan beban cukup berat bagi keluarga ibu Sri Wasis, yang memiliki kondisi ekonomi cukup sederhana.

Dengan mengharap pertolongan dan Ridho ALLOH TA'ALA agar menggugah hati Bapak ibu semua. kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka donasi untuk bisa membantu biaya pembangunan rumah dan pengobatan Ibu Sri Wasis tsb.

Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya pembangunan rumah, sedikit pengobatan Ibu Sri Wasis dan bila ada kelebihan dari dana yg dibutuhkan maka akan kami alokasikan utk kegiatan sosial yg lain.

Donasi akan kami buka mulai : Jum'at, 20 April 2018 sampai Kamis, 26 April 2018 Pukul 00.00 WIB

Salurkan partisipasi terbaik Bapak Ibu/ Ikhwan sekalian melalui :

Rekening Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta.

Dengan format : Sri>Nama Donatur/Alamat/Tanggal Transfer/Besar Donasi

Semoga amal baik bapak dan ibu sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah Azza Wajala. Aamiin.

Solo, 17 April 2018/2 Syaban 1439 H.

BULAN MEI

1. BIDANG SOSIAL DAN DAKWAH

Zakat, Infaq dan Shodaqoh via MPU

Bismillah, puji dan syukur kami kepada Alloh Rabbal alamin atas seluruh limpahan nikmatNYA

Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi dan keluarganya serta pengikutnya yg Setia

Kaum muslimin yg semoga selalu didalam naungan Rahmat ALLOH ta'ala. Sejak Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta berdiri hingga hari ini alhamdulillah sdh banyak aksi sosial yg membuahkan hasil yg sesuai dengan harapan serta kajian ilmiah sebagai sarana dakwah islamiyah untuk menebarkan ilmu yg bermanfaat hal ini bisa secara terbuka diakses pada akun facebook Muslim Peduli Umat Surakarta semua kami lakukan semata untuk meraih Ridho ALLOH ta'ala.

Untuk menjaga semua kegiatan yg telah berlangsung dengan harapan mendapatkan dukungan dari kaum muslimin maka kami Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta membuka kesempatan bagi kaum muslimin dimanapun iklan ini sampai untuk sudilah kiranya menyalurkan sebagian karunia ALLOH baik zakat mal, infaq atau sodaqoh. Insya ALLOH kami akan menyalurkan sesuai amanah yg bapak dan ibu harapkan.

Allah berfirman :

وَمَا أَنْفَقْتُمْ مِّنْ شَيْءٍ فَهُوَ يُخْلِفُهُ ۖ وَهُوَ خَيْرُ الرَّازِقِينَ

“Dan apa saja yang kamu infakkan, Allah akan menggantinya dan Dia-lah

Pemberi rizki yang terbaik” [Saba’/34 : 39]

Kirim Konfirmasi dengan format :

- Sosial
SOSIAL#Nominal#Nama&AsalPengirim#tgl/bl/th
- Dakwah
DAKWAH#Nominal#Nama&AsalPengirim#tgl/bl/th

- Umum

UMUM#Nominal#Nama&AsalPengirim#tgl/bl/th

Adapun layanan jemput donasi koordinasi dg nomer MPU CENTER 085339398558

Atas kerjasama dan kepercayaan Bapak Ibu serta ikhwah semuanya kami mengucapkan jazaakumullohukhoiron

Solo, 6 Mei 2018

2. BIDANG SOSIAL DAN DAKWAH

Bismillah

Alhamdulillah wa sholatu wasalamu ala Nabi Muhammad. Seiring waktu bertambahnya umur yayasan bertambah pula padatnya kegiatan. Bidang sosial dan dakwah yayasan Muslim Peduli umat Surakarta patut bersyukur kepada ALLOH atas dukungan kaum muslimin baik moril maupun materiil selama ini.

Dengan niat untuk memperlancar mobilisasi seluruh kegiatan MPU maka kami membuka kesempatan kpd Bapak ibu dan ikhwah sekalian untuk ikut andil mewujudkan kendaraan operasional dan layanan umat dengan budget Rp.145.000.000-'

Kepercayaan Antum sekalian adalah amanah bagi Muslim Peduli Umat Surakarta.

Salurkan kepedulian kita semua di rekening Muslim Peduli Umat Surakarta bank Muamalat 5210076269 kode bank 147.

Konfirmasikan bantuan anda kepada MPU CENTER 085339398558 (wa/sms) dengan menulis dan menyertakan bukti transfer.

Mobil#nama donatur#alamat#tgl transfer#besar donasi

Kami tdk menerima dana melalui rekening pribadi.

Atas perhatian dan dukungannya kami ucapkan jazaakumullohukhoiron wa barokallohufikum

3. BIDANG DAKWAH

Hadirilah Tabligh Akbar untuk UMUM MUSLIM dan MUSLIMAH
InsyaAllah

Tema : Taubat dari Harta Haram

Pemateri : Ustadz Ammi Nur Baits, dari Yogyakarta (Dewan Pembina
Pembina Konsultasi Syariah dan Yufid TV)

Waktu : Ahad Malam 28 Sya'ban 1439 H/13 Mei 2018

Pukul : 19.30WIB s/d selesai (Diharapkan Shalat Isya di Lokasi Kajian)

Tempat : Masjid IbaadurRahman komplek Assalam Hypermarket
Jl.Ahmad Yani no.308.pabelan kartasura

Datanglah dengan keikhlasan dan semangat menuntut ilmu

4. BIDANG DAKWAH

RENCANA KEGIATAN SELAMA RAMADHAN 1439 HBERSAMAYAYASAN
MUSLIM PEDULI UMAT SURAKARTA

Assalamu'alaikum warohmatullahi wabarokatuh

Alhamdulillah sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada panutan
kita Nabi Muhammad beserta keluarga dan para pengikutnya yang setia.

Seiring dengan bertambahnya kepercayaan masyarakat, umumnya
kaum muslimin terhadap kami Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta, maka
kami dari Divisi Sosial melihat semakin bertambah pula wasilah untuk
kegiatan Dakwah dan penyebaran syiar Islam khususnya dibulan Ramadhan
yang penuh barokah.

Oleh karenanya kami Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta
akan menginformasikan kegiatan di bulan Ramadhan 1439 H sebagai berikut:

Santunan kepada fakir miskin, janda dan anak yatim disekitar Solo RayaTebar paket
sembako kepada fakir miskin di sekitar Solo RayaBuka bersama/iftor jama'i di 3
tempat sekitar Solo Raya

Adapun Anggaran biaya kegiatan yang di butuhkan adalah sebagai berikut :

- Santunan kepada fakir miskin janda dan anak yatim disekitar solo raya,
ditargetkan :50 orang x Rp.100.000 = Rp. 5.000.000

- Tebar paket sembako kepada fakir miskin sekitar solo raya, ditargetkan :50 orang x Rp. 100.000 = Rp. 5.000.000
 - Buka bersama/iftor jama'I di 3 tempat sekitar Solo Raya :
1. Iftor di Masjid Ummul Mukminin, Gawok, Kartasura : 175 x Rp. 20.000 = Rp. Rp. 3.500.000
 2. Iftor Jama'I di lingkungan masyarakat Ngadijayan, Karangtengah, Kartasura : 130 orang x Rp.20.000 = Rp. 2.600.000

Total dana yang di butuhkan adalah :**Rp. 16.100.000**

Bagi kaum Muslimin yang berkeinginan ikut berpartisipasi dalam kegiatan kami silahkan sampaikan dengan cara :

Transfer ke no. rekening Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta

Nama Bank :Bank Muamalat Kode Bank : 147

No Rekening :521-0076-269

Atas Nama :Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta

Konfirmasi :0853-3939-8558

Format : Program Romadhon>Nama/Alamat/Tanggal/Besar Donasi

Atau donasi bisa kami ambil secara langsung di alamat dengan menghubungi No. MPU Center terlebih dahulu : 0853-3939-8558

Semoga Alloh Subhanallah Wata'ala memudahkan usaha ini dan memberikan ridho-Nya

Dari Zaid bin Kholid AL-Juhani berkata, Rasulullah sallallahu'alaihi wa sallam bersabda:

". مَنْ فَطَّرَ صَائِمًا كَانَ لَهُمْ ثَلَاثُ أَجْرٍ هِغَيْرِ أَنْ هَلَا يَنْقُصُ مِنْ أَجْرِ الصَّائِمِ شَيْءٌ ."

“Barangsiapa yang memberi buka orang puasa, maka baginya pahala semisalnya tanpa mengurangi pahala orang yang berpuasa sedikitpun.”

5. BIDANG SOSIAL

UNTUK ANANDA ABDURRAHMAN (2th)

Alhamdulillah ala kulli hal. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wa salam, keluarga, sahabat dan umatnya yang setia. Bapak, Ibu / Ikhwan semuanya yang Insyaa Alloh dirahmati oleh ALLOH ta'ala

Perkenalkan kami dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Ummat Surakarta mengajak Bapak, Ibu / Ikhwan semua berlomba meraih pahala yg besar di Bulan Ramadhan ini dg membantu adik kita seiman Abdurrahman yang sedang membutuhkan donasi terbaik kita

Pada hari Selasa, 7 Ramadhan 1439 H ananda Abdurrahman usia 2 th, terjatuh dari ketinggian 2 meter, putra ke 3 dari Abu Fatimah Rahmat Susilo yang beralamat kan di Cangakan timur rt01 rw01, Karanganyar ini menderita pendarahan di otak,kemudian ananda Abdurrahman dibawa ke RSUD Moewardi Surakarta, dan harus menjalani operasi di bagian kepala. Alhamdulillah operasi sudah terlaksana, akan tetapi biaya yang dibutuhkan sangatlah besar. Sejak masuk hingga operasi telah menelan biaya 30jt dan masih membutuhkan utk pemulihan dan perawatan. Semoga ALLOH memberikan pertolongan via bc mpu ini kepada Kel akh Rahmat Susilo yg sehari hari sbg karyawan bag laundry ibt ponpes di Surakarta.

Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya operasi dan perawatan ananda Abdurrahman dan bila ada kelebihan dari dana yg dibutuhkan maka akan kami alokasikan utk kegiatan sosial yg lain.

Donasi akan kami buka mulai : Sabtu, 26 Mei 2018 sampai Jum'at, 1 Juni 2018 (10 Ramadhan 1439 H - 16 Ramadhan 1439 H) Pukul 00.00 WIB

Salurkan donasi terbaik Bapak Ibu/Ikhwan sekalian melalui :

Dengan format:Abdurrahman>NamaDonatur/Alamat/Tanggal
Transfer/BesarDonasi

Solo, 25 Mei 2018 / 9 Ramadhan 1439 H.

BULAN JUNI

BIDANG DAKWAH

Alhamdulillah telah terlaksana Buka bersama di masjid ummul Mukminin Aisyah desa belimbing Gawok 2 juni 2018

BULAN JULI

1. BIDANG DAKWAH

Masjid Al Karim Kartasura

Hadirlah Tabligh Akbar untuk Umum Muslim Dan Muslimah In syaa Allah

Tema : Kebersihan Hati

Pemateri :Ustadz Nuruddin Abu Faynan,Lc.M.A Dari Garut Jawa Barat
(Alumni S2 Ummu Qurra.KSA)

Hari, tanggal : Sabtu Malam, 23 Syawwal 1439 H/7 Juli 2018

Waktu :Ba'da Isya –Selesai(Diharapkan Shalat Isya di Lokasi)

Tempat :Masjid Al-Karim Jl.Ahmad Yani no.346.pabelan kartasura

Datanglah dengan keikhlasan dan semangat menuntut ilmu.

Nabi Muhammad shalallahu alaihi wa salam bersabda :

"Barangsiapa menempuh sebuah jalan untuk menuntut ilmu maka Allah akan memudahkan untuknya jalan menuju Surga" (HR. Muslim No.2699)

Baarokallahu fiykum

2. BIDANG DAKWAH

MARI BERQURBAN BERBAGI KEBAIKAN

Bismillah

Alhamdulillah, sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad ﷺ dan keluarganya beserta umat yg mengikuti petunjuknya.

Bulan dzulhijah tinggal sebentar lagi (diperkirakan pertengahan menjelang akhir Agustus hari Raya Iedul adha), Bulan dimana umat islam menunaikan ibadah haji dan penyembelihan hewan qurban.

Perintah berqurban disyariatkan dalam Islam dan telah disampaikan dalam beberapa ayat Al-Quran seperti dalam surat Al-Kautsar ayat 2 :

فَصَلِّ لِرَبِّكَ وَأَنْحَرْ

Maka dirikanlah shalat karena Rabbmu dan berkorbanlah (sebagai ibadah dan mendekatkan diri kepada Allah).

Demikian pula telah disyariatkan pada setiap umat dengan firmanNYA

وَلِكُلِّ أُمَّةٍ جَعَلْنَا مَنْسَكًا يَذْكُرُوا وَالسَّمَاءَ لَعَلَّهُمْ يَرْجِعُونَ فَهُمْ مِنْبُهِيمَةٍ الْأَنْعَامِ فَالْهُكْمُ إِلَهُو أَحْدَقُهَا سَلِمُوا أَوْ بَشَرَ الْمُخْبِتِينَ
الحج (34)

“Dan bagi tiap-tiap umat telah Kami syariatkan penyembelihan (qurban), supaya mereka menyebut nama Allah terhadap binatang ternak yang telah direzekikan Allah kepada mereka, maka Tuhanmu ialah Tuhan Yang Maha Esa, karena itu berserah dirilah kamu kepada-Nya. Dan berilah kabar kepada orang-orang yang tunduk patuh (kepada Allah)”. Al Haj 34.

Untuk itu kami dari Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta in syaa ALLOH siap menyalurkan kambing/domba qurban dari Bapak dan ibu sekalian yg akan kami alokasikan ke daerah yg membutuhkan.

Adapun harga kambing/domba sebagai berikut (sdh termasuk biaya operasional):

- Grade A 2.500.000,
- Grade B 2.300.000,
- Grade C 2.000.000,

Semoga ALLOH subhanahu wata'ala mewujudkan niat berqurban kita di tahun ini.

Sunduq Qurban Mulai 6 Juli hingga 20 Agustus 2018

Format :

Qurban/Nominal>Nama/Alamat/Tanggal Transfer

Atas kepercayaan dan kerjasamanya kami mengucapkan Jazaakumullohukhoiron.

Jum'at, 6 Juli 2018/22 Syawal 1439 H.

3. BIDANG DAKWAH

Kajian Akbar Ilmiah bersama Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta bekerja sama dengan Takmir Masjid IbadurRohman dan Takmir Masjid Umar Ibn Khoththob

- Kajian akan dilaksanakan In syaa Allah di Masjid:

Tema : Menuai Barokah tanpa Riba
Pemateri : Ustadz Djunaedi Abdillah hafizhahullah (Alumnus Mulazamah Markaz Syeikh Ibnu 'Utsaimin, Unaizah Saudi Arabia).

Hari, tanggal : Ahad, 29 Juli 2018

Waktu : Pukul: 09.30 s.d 11.30 WIB

Tempat : Masjid Ibadurrahman (Goro As-Salaam)
Masjid Goro Assalaam Jl. A. Yani, Pabelan, Kartasura,
Kabupaten Sukoharjo

- Tema : Baktiku wahai Ayah dan Ibu Tercinta

Waktu sesi 1 : Pukul: 16.00 s.d 17.30 WIB.

- Tema : Sukses Menuntut Ilmu di Zaman Now

Waktu sesi 2 : Ba'da Maghrib s.d Isya.

Pemateri : Ustadz Djunaedi Abdillah hafizhahullah (Alumnus Mulazamah Markaz Syeikh Ibnu 'Utsaimin, Unaizah Saudi Arabia).

Cp.0853-3939-8558, 0882-1654-4994, 0852-0103-2244

BULAN AGUSTUS

1. BIDANG SOSIAL

SUNDUQ PEDULI GEMPA LOMBOK

Demikian dalamnya duka saudara kita di kepulauan Lombok Nusatenggara. Detik demi detik merasakan beratnya guncangan bumi yg ALLOH kehendaki. Belum pulih menata korban yg berjatuhan datang lagi kehendak ALLOH atas bumi mereka berpijak. Kiranya tidak ada kata terlambat bila yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta menggalang dana untuk mereka korban bencana disana.

Perkenankan kami Dari Divisi Tanggap Bencana Nasional Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta mengajak Bapak, Ibu / Ikhwan semua untuk berlomba meraih pahala yang besar di Bulan Dzulqo'dah ini dengan membantu saudara kita kaum muslimin di Pulau Lombok yang terdampak gempa, hingga saat ini ratusan ribu penduduk Pulau Lombok masih hidup di pengungsian, ribuan lainnya mengalami luka-luka dan sangat membutuhkan donasi terbaik kita.

Gempa 6,2 SR kembali mengguncang wilayah Lombok, Nusa Tenggara Barat, Kamis (09/08) dan korban meninggal sejak gempa mengguncang hari Ahad lalu sudah mencapai ratusan orang.

Ratusan ribu penduduk lainnya terpaksa mengungsi dan korban luka parah mencapai ribuan. Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan digunakan untuk membantu kaum muslimin yang terdampak gempa di Pulau Lombok

Donasi akan kami buka mulai : Sabtu, 11 Agustus 2018 sampai Sabtu, 25 Agustus 2018, Pukul 00.00 WIB. Salurkan donasi terbaik Bapak Ibu/Ikhwan sekalian melalui Rekening Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta (Yayasan tidak menerima transfer dana di rekening pribadi).

Kirim bukti transfer donasi anda via SMS/WA ke No. Resmi MPU CENTER No. HP : 0853-3939-8558 (Sebaiknya hanya konfirmasi satu kali di nomer MPU CENTER)

Dengan format : LOMBOK/NAMA DONATUR/ALAMAT/TANGGAL/BESAR DONASI

Semoga amal baik Bapak, Ibu/Ikhwan sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah Azza Wajala Aamiin Solo, 10 Agustus 2018 / 28 Dzulqo'dah 1439 H.

Alhamdulillah amanah muhsinin melalui MPU dan ponpes ibnu abbas asSalafy serta ponpes Imam Bukhari telah tersampaikan melalui ponpes Abu Hurairoh kemudian lanjut melalui ponpes Muadz bin Jabal. Kami berharap utk melanjutkan penggalangan dana utk saudara kita di kepulauan lombok.

Kami Dari Divisi Tanggap Bencana Nasional Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta kembali mengajak Bapak, Ibu / Ikhwan semua untuk berlomba infaq dan sedekah dg membantu saudara kita kaum muslimin di Pulau Lombok yang terdampak gempa TAHAP 2, Berdasarkan data Penanganan Darurat Bencana gempa Lombok, jumlah korban meninggal dunia hingga Kamis (23/8/2018) adalah 555 korban. Sementara itu, 390.529 jiwa mengungsi.

Insyaa Allah hasil donasi TAHAP 2 yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu memenuhi kebutuhan hidup kaum muslimin yang terdampak gempa di Pulau Lombok.

Donasi akan kami buka mulai : Ahad, 26 Agustus 2018 sampai Sabtu, 8 September 2018, Pukul 00.00 WIB

Salurkan donasi terbaik Bapak Ibu/Ikhwan sekalian melalui :

Kirim bukti transfer donasi anda via SMS/WA ke No. Resmi MPU CENTER No. HP :
0853-3939-8558 (Sebaiknya hanya konfirmasi satu kali di nomer MPU CENTER).

Dengan format : LOMBOK 2/NAMA DONATUR/ALAMAT/TANGGAL/BESAR
DONASI

Semoga amal baik Bapak, Ibu/Ikhwan sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Alloh Azza Wajala Aamiin.

2. BIDANG DAKWAH

PENYEMBELIHAN HEWAN QURBAN

Alhamdulillah telah terlaksana atas izin Allah dengan lancar kegiatan pemotongan hewan Qurban bersama Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta

BULAN SEPTEMBER

1. BIDANG DAKWAH

Solo Mengaji

Hadirilah Tabligh Akbar

Tema : Hikmah Di Balik Gempa

Pemateri : Ustadz Subhan Bawazier

Hari, tanggal : Ahad, 20 Muharram 1440 H/30 September 2018

Waktu : 19.30 - Selesai (Di Usahakan Sholat Isya di Tempat Kajian)

Tempat : Masjid IbaadurRahman

(Jl. Ahmad Yani No.308, As-Salam Hypermarket Pabelan-
Kartasura)

مَنْ دَلَّ عَلَى خَيْرٍ فَلَهُ مِثْلُ أَجْرِ فَاعِلِهِ

"Barangsiapa menunjukkan kepada kebaikan, maka ia mendapatkan pahala sebagaimana orang yang melakukan." [HR. Muslim, 3509]

Acara ini diselenggarakan oleh Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta, Yayasan Imam Syafi'i Surakarta, Wiis Sukoharjo serta didukung oleh Ta'mir Masjid Ibadurrahman Goro AsSalaam.

2. BIDANG SOSIAL

BERBAGI AIR UNTUK DESA TAWANGREJO

Desa Tawangrejo, Pagutan, Wonogiri jaraknya sekitar 21 km arah barat kota Wonogiri, mata pencaharian utama penduduknya sebagai petani tadah hujan. Saat ini penduduk desa ini mengalami krisis air bersih, di Tawangrejo terdapat tandon air berkapasitas 16.000 liter untuk melayani lebih dari 100 KK. Biasanya air diisi dari umbul Nogo Manyaran, tapi sudah sekitar 2 pekan terakhir air di umbul tersebut tidak lagi mengalir. Untuk memenuhi kebutuhan air, penduduk harus membeli air dari luar dengan harga Rp. 150.000 per 5.000 liternya.

Kami Dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta kembali membuka program Donasi pengadaan air untuk membantu meringankan beban penduduk Desa Tawangrejo dalam menghadapi krisis air bersih. Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu pengadaan air bersih untuk penduduk Desa Tawangrejo, Wonogiri.

Donasi akan kami buka mulai : Ahad, 23 September 2018 sampai Ahad, 30 September 2018, Pukul 00.00 WIB.

Transfer Melalui : Bank Muamalat No. Rek. 5210076269 kode Bank 147, atas nama Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta (Yayasan Tidak Menerima Transfer di Rekening Pribadi).

Kirim bukti transfer donasi anda via SMS/WA ke No. Resmi MPU CENTER No. HP : 0853-3939-8558(Sebaiknya hanya konfirmasi satu kali di nomer MPU CENTER).

Dengan format : AIR/NAMA DONATUR/ALAMAT/TANGGAL/BESAR DONASI

Semoga amal baik Bapak, Ibu/Ikhwan sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Alloh Azza Wajala Aamiin.

BULAN OKTOBER

BIDANG SOSIAL

PENYALURAN DONASI AIR BERSIH

Laporan kegiatan Muslim Peduli Ummat Surakarta

Tgl 3 Shafar 1440H / 12 Oktober 2018.

Pengiriman bantuan air bersih sebanyak 6 Tangki.

Lokasi:

1. Dusun Kacangan Manyaran 2 Tangki
2. Dusun Bakalan Pagutan 2 Tangki
3. Dusun Tawangrejo Pagutan 2 Tangki
4. Dusun Josari Desa Pare, Kec. Selogiri 1 Tangki.

Ini adalah realisasi dari program yang di selenggarakan oleh Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta, donasi untuk meringankan beban krisis air bersih yang saat ini sedang dialami oleh masyarakat Desa Pagutan, Manyaran, Wonogiri. Program yang bertajuk “ALIRKAN BAHAGIAMU UNTUK MEREKA” Alhamdulillah sudah terlaksana dan saat ini masih berlangsung untuk penyalurannya. Kami mengucapkan Jazakumullohu khoiron atas partisipasi semua muhsini yang telah ikut berpartisipasi dalam program ini. Semoga amal baik antum di terima oleh Alloh Subhanahu Wa Ta’ala dan bisa menjadi wasilah kita bersama kelak di Yaumul Akhir. Baarakallohufiykum.

BULAN NOVEMBER

1. BIDANG SOSIAL

MENABUNG KEBAIKAN

Berikan Yang Terbaik Untuk Adik Farhan

Hari Ahad, 4 November 2018 sekitar pukul 7 pagi, Biyan dan adiknya Farhan mengalami kecelakaan motor yang cukup parah tepat di depan Polsek Masaran, kedua kakak adik putra dari Ibu Siti Nur Hidayah, seorang janda yang beralamatkan di Karangtengah RT/RW 41/13, Masaran, Sragen ini mengalami luka yang cukup parah.

Biyan sang kakak mengalami patah tulang ekor yang kemudian di larikan ke RS. Karima Utama, saat ini sudah operasi dan menjalani perawatan di rumah.

Farhan adiknya mengalami gegar otak dan patah tulang bahu saat ini kondisinya masih kritis, menunggu proses operasi dan berada di ruang ICU RSUD Dr. Moewardi Solo. Biaya yang dibutuhkan untuk proses operasi adik Farhan adalah sebesar Rp. 60 Juta rupiah.

Adalah ujian yang berat bagi Ibu Siti Nur Hidayah, seorang janda yang hidup tak mampu, pekerjaan sehari-harinya sebagai pembantu rumah tangga. Suami beliau meninggal sekitar 1 th yang lalu.

Untuk memenuhi kebutuhan biaya operasi dan pengobatan Adik Farhan masih diperlukan biaya sebesar Rp. 60 juta rupiah.

Kami Dari Divisi Sosial Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta kembali membuka program Donasi Terbaik Bapak/Ibu, Ikhwan semua untuk membantu meringankan beban Ibu Siti Nur Hidayah.

Insyaa Allah hasil donasi yang terkumpul akan di gunakan untuk membantu biaya operasi dan pengobatan Adik Farhan.

Donasi akan kami buka mulai : Senin, 12 November 2018 sampai Senin, 19 November 2018, Pukul 00.00 WIB.

Transfer Melalui : Bank Muamalat No. Rek. 5210076269 kode Bank 147, atas nama Yayasan Muslim Peduli Umat Surakarta (Yayasan Tidak Menerima Transfer di Rekening Pribadi).

Kirim bukti transfer donasi anda via SMS/WA ke No. Resmi MPU CENTER No. HP : 0853-3939-8558 (Sebaiknya hanya konfirmasi satu kali di nomer MPU CENTER).

Dengan format : FARHAN/NAMA DONATUR/ALAMAT/TANGGAL/BESAR DONASI

Semoga amal baik Bapak, Ibu/Ikhwan sekalian tercatat sebagai amal shalih yang akan menambah berat timbangan kebaikan kelak di hadapan Allah Azza Wajalla Aamiin.

Solo, 10 November 2018 / 2 Rabiul Awal 1440

Alhamdulillah tertunaikan sudah pada hari Jum'at pagi tgl 23 NOV 2018.

Semoga bantuan seluruh Muhsinin menjadi amal Sholeh yg bermanfaat bagi adik Farhan dan menjadi pemberat timbangan kebaikan bagi para donatur.

2. BIDANG SOSIAL

Bantuan dari Muslim Berbagi untuk pak Adi Imanni yg menjalani operasi usus buntu bbrp hari lalu.

Jazakumullohukhoiron kepada Ikhwah Ma'had Ilmi ponpes Al ukhuwah Sukoharjo serta Ikhwah pengurus Muslim Peduli Umat Surakarta.

BULAN DESEMBER

1. BIDANG DAKWAH

Solo Mengaji

Hadirilah Tabligh Akbar

Tema : Tumbal, Gendam dan Pesugihan

Pemateri : Ustadz Zainal Abidin. Lc.M.M

Hari, tanggal : Ahad,9 Rabiul Akhir 1440 H/ 16 Desember 2018 M

Waktu : 19.30 - Selesai(Di Usahakan Sholat Isya di Tempat Kajian)
Tempat : Masjid IbaadurRahman
(Jl.Ahmad Yani No.308,As-Salam Hypermarket Pabelan- Kartasura)

2. BIDANG DAKWAH

Hadirilah Kajian Tematik

Tema : Saling Memberi Syafa'at di Akhirat
Pemateri : Ust. Anas Burhanuddin, MA حفظه الله
Hari, tanggal : Sabtu, 29 Desember 2018
Waktu : 19.30 - Selesai(Di Usahakan Sholat Isya di Tempat Kajian)
Tempat : Masjid Al Karim (Sebelah timur pom bensin Pabelan- Kartasura).

AGENDA RUTIN MUSLIM PEDULI UMAT BIDANG DAKWAH

Hadirilah Kajian Tematik

Tema : Syarah Riyadus Shalihin (Syaikh Muhammad bin Salih Al-Utsaimin
Rahimahullah)
Pemateri : Ust. Rosyad, Lc Hafizdhohullah
Hari, tanggal : Setiap Kamis (Malam Jum'at)
Waktu : 19.30 - Selesai(Di Usahakan Sholat Isya di Tempat Kajian)
Tempat : Masjid Al Karim (Sebelah timur pom bensin Pabelan- Kartasura).

LAMPIRAN
LAPORAN KEUANGAN
MUSLIM PEDULI UMAT
SURAKARTA
TAHUN 2018

LAMPIRAN
DOKUMEN KEGIATAN
MUSLIM PEDULI UMAT
SURAKARTA
TAHUN 2018